



WOHLTÄTIGKEIT

*Sprechen die Armen manchen steinreichen Mann
Um eine kleine Gabe an,
Dann heißt's: „Ich kann nicht ewig geben!
Was braucht solch Lumpenvolk zu leben!“
Doch heißt es: Wollen Sie nicht auch subscribieren
Zu einem wohlthätigen Zweck, und Ihren Namen notieren?
Denn durch die Zeitung machen wir dem Land
Die Namen der milden Geber bekannt. –
Da besinnt sich der Mann und mit frohem Sinn
Schreibt er schnell sich mit zwei Thalern hin.
In die Zeitung zu kommen, das bestimmt ihn allein:
„Man muß doch auch wohlthätig sein!“*